

Limache: Casi un centenar de murciélagos salieron desde el techo del Banco Estado

Al menos 70 murciélagos salieron revoloteando desde el techo de la sucursal del BancoEstado de Limache en la tarde noche del pasado 24 de octubre, a eso de las 20.30 horas.

"Iba con mi pareja saliendo del Líder, si mal no recuerdo, vimos decenas de murciélagos saliendo del techo del Banco Estado", relató Manuel Navia, quien estuvo presente en el hecho e informó lo sucedido a través de la plataforma X (ex Twitter).

Anuncio Patrocinado

La preocupación de la situación se debe a que el banco se encuentra cercano a otros centros comerciales del sector, incluyendo una verdulería.

"La gente que estaba ahí también quedó impactada, era fácilmente una plaga dentro del tejado", agregó el oriundo de Limache al hacer hincapié en la gran cantidad de los mamíferos voladores que observó.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Manuel señaló que al otro día trató de contactar con la sucursal bancaria para alertar del problema de los murciélagos, quienes recomendaron que hiciera su denuncia de manera presencial, pero, por su horario laboral, Manuel no ha podido ir.

Limache: Casi un centenar de murciélagos salieron desde el techo del Banco Estado

Sin embargo, el testigo del hecho, llamó al Servicio Agrícola Ganadero (SAG), quienes emitieron un comunicado afirmando que "dado que los quirópteros son animales protegidos por la legislación chilena, no está permitido su caza ni captura sin previa autorización SAG, otorgada mediante Resolución de aprobación de plan de manejo de captura y relocalización de ejemplares. Dichos planes de manejo deben ser presentados mediante empresa controladora especializada y certificada por autoridad sanitaria" concluyó el escrito enviado desde el organismo experto dirigido por el director (s) Luis Celedón.



y tú, ¿qué opinas?